

## Trampolin-AG für Kinder der 2. Klassen ab dem neuen Schuljahr

Nach den Sommerferien 2018 startet am 29. August sowie dann immer mittwochs die Trampolin-AG als Kooperation des TuS Lichterfelde mit der Grundschule unter den Kastanien. Als langjähriger Nutzer der alten Sporthalle und erfolgreicher Verein bei Deutschen Meisterschaften freuen wir uns ganz besonders, dieses sportliche Angebot an Ihrer Schule mit sportlich betontem Profil anbieten zu können.

In der AG sollen die Kinder vor allem Körperbeherrschung, einzelne Sprünge und ganze Übungen lernen.

Teilnehmen können Schulkinder der 2. Klassen. Um ein qualitatives Angebot zu schaffen und zu bewahren, bei dem alle ausreichend Springzeit und Förderung erhalten, sollten nicht mehr als 15 Teilnehmende die AG besuchen.

Die Teilnahme ist dabei für Sie komplett kostenlos. Allerdings würden wir uns über die Mithilfe von Eltern beim Aufbauen der Trampoline sehr freuen, weil dadurch die Kinder mehr Zeit zum Springen haben würden.

Von den Kindern wird nach Anmeldung eine regelmäßige Teilnahme gefordert und erwartet.

Bis zu den Herbstferien 2018 können alle Schülerinnen und Schüler ausprobieren, ob so ein „Flugtraining“ ihnen zusagt und Spaß macht. Spätestens zu den Herbstferien müssen Sie dann mit Ihrer Unterschrift verbindlich die Teilnahme ihres Kindes anmelden.

Die AG wird von einem erfahrenen Trampolin-Trainer des TuS Lichterfelde und einer Lehrkraft der Schule geleitet. Ausdrücklich sei darauf hingewiesen, dass durch den geordneten Trainingsbetrieb in der AG das Verletzungsrisiko für die Kinder nicht höher ist als bei sonstiger sportlicher Betätigung.

Wir freuen uns auf eine gute Kooperation und freuen uns, ab dem kommenden Schuljahr turn- und sportbegeisterte Kinder in der AG begrüßen zu können.

Das TuSLi-Trampolin Team